



LE MOUVEMENT DE LA PAIX

Agréé Association Nationale de la Jeunesse et d'Éducation Populaire

Association à statut consultatif ECOSOC à l'ONU

9 rue Dulcie September - 93400 Saint-Ouen

Tél. 01 40 12 09 12 - Courriel : national@mvtpeaix.org

www.mvtpeaix.org

RÉACTION DU MOUVEMENT DE LA PAIX À L'ANNONCE DE LA DISSOLUTION DE L'ETA

Dissolution de l'ETA : L'impasse de la violence

Le Mouvement de la Paix se réjouit de l'annonce de la dissolution de l'organisation terroriste basque ETA (Euskadi ta Askatasuna).

Créée en 1959 en réaction à la dictature franquiste elle avait déjà annoncé la fin de ses opérations militaires en 2011 avant, en avril 2017 son désarmement total via des « artisans de la paix » de la société civile basque. Revendiquant par la violence, le racket et les attentats l'indépendance des pays basques français et espagnols au sein d'une unique entité, l'ETA aura fait entre 829 victimes dont 486 policiers ou militaires et 343 civils, selon des sources officielles.

L'abandon de « la lutte armée » démontre, une fois de plus, l'impasse de la violence et incite le Mouvement de la Paix à poursuivre sa promotion de la résolution pacifique des conflits et de la non-violence.

Enfin, le Mouvement de la Paix rappelle que la promotion d'une culture de la paix et de la non-violence, qui constitue un des fondements de son action inclut le respect des diversités culturelles et à ce titre le respect de la culture Basque et de son patrimoine.

Le Mouvement de la Paix